

Lavaux & Gruyères – manufacture de chocolat Cailler

Départ de Genève au long du lac Léman par la magnifique région du Lavaux et ses vignes en terrasses (patrimoine mondial Unesco) face au panorama des Alpes.

Departure from Geneva along Geneva Lake via the wonderful region of Lavaux and its vineyards in terraces overlooking the lake, facing the Alps.



Continuation pour le village médiéval de Gruyères (patrimoine mondial Unesco) un ensemble d'époque que domine le château des Comtes de Gruyères avec les préalpes en arrière-fond. Déjeuner dans le village.

Continue to the famous medieval village and castle of Gruyeres, one of the most picturesque place in the country (world heritage). Lunch in Gruyeres.



Continuation pour le village voisin de Broc et visite de la manufacture de chocolats Cailler, la plus ancienne au monde (l'inventeur du chocolat au lait). Parcours sur l'histoire du chocolat et dégustation en fin de visite.

Continue to the neighbour village of Broc and visit the chocolate factory Cailler, the inventor of the milk chocolate, one of the oldest factory in activity in the world (swiss chocolate traditions) and a beautiful place. Chocolate tasting at the end of the visit.

